短期集中日本語・日本文化学習コース(ウィンター3週間)実施

講することで、体験できましたといい。 クに ピーチで、パワーポイントも使っての発表です。でスピーチもしました。日本で見つけたCOOり書けなかった学生たちが、一生懸命学習し、コで、日本語が少しずつ使えるようになりました。 一語韓 「も本プログラムの写真が紹介されていますので、 することで、日本文化への理解も深まりました。関いできました。さらにポップカルチャーや食文化の説、書道ボランティアの皆さんの協力のおかげで、チで、パワーポイントも使っての発表です。また、ピーチもしました。日本で見つけたCOOLな、ピーチもしました。日本で見つけたCOOLな と 目 1 国 \mathcal{O} 、―との会話や、一緒に学外に本文化を学びました。教室! 協定 校 **医熙大学、** 韓 教室で日本 本語を学ぶだけでなく、から23名の大学生が来り かけて日本語を

さ

バンデヒョンさん(慶煕大学)

んでしたが、大学が手伝ってくれたることができました。授業は初級と中級に分かれていますから、ちょうとができました。では、いいレベルに入ることができました。それに、発表が多いですから、といいレベルに入ることができました。プログラムの中で一番良かったことは、日本語のスピーキングが少し上達した。パートナーとの活動で、日本語が下きなりました。パートナーとの活動で、日本した。パートナーとの活動で、日本した。パートナーとの活動で、日本に、日本語が下きなりとがこわくなくなくなりました。そして、日本語のパートナーとの活動で、日本はきれいだし、人々はやさした。りないがもおいしてもらいました。 方も食べ物のことも何も 本に初めてきたとき、 電車 知りませ \dot{o}

くれた総合政策学部のイ ウンギョンさん(前列左)(プログラム受講者、日本語パートナー、通訳をして

する下村さん(右)〉

受講生の声

すので、ぜひ見てみてくだ OOLなものについてのス はした。関学のフェイスブッ はした。関学のフェイスブッ は大化の講義を韓国語で受 はした。関学のフェイスブッ はした。関学のフェイスブッ はした。関学のフェイスブッ はした。関学のフェイスブッ 本語日 本と韓国の間には政治的 本と韓国の間には政治的 本と韓国の間には対す。日本語パートナーとして を関います。とにもちろん、 をと思いたが、留学生達 をという重した。 をと思いたが、留学生達 をというました。 をと思いたが、お互いの文 をと思いたが、お互いの文 をと思いたが、お互いの文 をと思いたが、お互いの文 をとしてもちろん、 をというました。 をとはもちろん、 をとはもちろん、 をいても想いをを通し、お互いの文 ををいても想いをはることがでいるものでは、 をでなくても想いをした。 を関います。のでは、 をいてもある。 をができました。 を関いますがでいる。 をがでいるが、プログラムに をがいてもある。

文学部

参加者のマッチング(左が田原さん)(初日。日本語パートナーとブログラム

点が気に入っています。本人の気持ちなども一

あ いさん

上懸命! 日 本語で自己 プ ら楽しみにして ログラ ートナーでかします。 紹介

日本語パ トナー

第15号

.....

田原 友紀子さん

Ħ

į 日

と思いました。と思いました。と思いました。なのでいけたら良いないないだら良いないはいから社会人になっていな問題も多いですが、こな問題も多いですが、こ



交換学生紹介

1月から日本人の子ども向けの塾で国語を 1月から日本人の子ども向けの塾で国語を を入りました。ここでは日本語コースがないので、 ました。ここでは日本語コースがないので、 ました。ここでは日本語コースがないので、 生にチェックしてもらいます。周りは国語や 生にチェックしてもらいます。周りは国語や 生にチェックしてもらいます。周りは国語や 生にチェックと大変ですが、日本人の 大学で勉強している外国人向けの文法用語と、国語の文法用 語が違うのでちょっと大変ですが、日本人の そどもたちが学ぶ文法や語彙だけでなく、日本人の 子どもたが学ぶ文法や語彙だけで塾で国語を 本人の気持ちなども一緒に学ぶことができる ランバーツ スコット エドワードさん (ミネソタ大学)



契約職員

日本語教育センター 広岡 孝 恵

立ち上げスタ

ざいました。本当にありがとうご話になりました。本当にありがとうごおになりました。本当にありがとうごか皆さん、教職員の皆様方に大変お世ティアに関する業務をとおして、学生活科目、日本語パートナーやボラン 語科目、日本語以来、以 着任しました。 として2010 本語教育センター る業務をとおして、学生語パートナーやボラン、外国人留学生対象日本 翌年2011年のセン がとうご 世生ン 本

閉西学院大学 日本語教育センタ 2014年4月1日